

Nueva edición de las cartas pueblas valencianas - Las Provincias - 02/08/2015

PUBLICACIÓN

Nueva edición de las cartas pueblas valencianas

∴ **D. M.** El Servei de Publicacions de la Universitat de València ha editado las cartas de población valencianas de los siglos XVI-XVIII. Este tipo de documentos eran utilizados por los señores feudales para dirigir los procesos de colonización durante el periodo de la conquista de Al-Andalus y la repoblación de los siglos XII al XIV. Del mismo modo, volvieron a emplearse tras la expulsión de los moriscos valencianos a inicios del siglo XVII. Se ha publicado el primer volumen de esta obra dentro de la colección «Fonts Històriques Valencianes», y sus editores son Enric Guinot y el desaparecido Manuel Ardit.